

立 松 新 治 議員



地域活性化のため、無形のものに投資してはどうか

問

私は、ミスター・ファーマーズという約10人のメンバーと一緒に、地域の活性化になればといろんなイベントに参加してきた。また、洋菓子店と協力し合い、地元産トマトを使った洋菓子も出来上がった。

こんな小さな夢だが、実現のためのプチドリーム基金などをつくり、自由な考え方を買ってもらいうことが活性化の一助になると思うが、無形のものにも投資してはどうか。

トップセールスをしていきたい

答 市長

希少性のあるもの、あるいは弥富のトップブランド

市をアピールするため研究する

答 土木課長

市をアピールしていくた
めにも研究させてもらう。

ケーブルテレビの設置計画等は

問

ケーブルテレビを市民は一日も早く設置あるいことを望んでいるが、その設置計画等を尋ねる。

精力的に、南北で差のないよう整備を図りたいと考
えているが、南部地区は1年遅れになるので市民の許
しをもらいたい。

中央幹線の名前を公募してはどうか

問

中央幹線(13ページ図参考照)の起点になる田の出橋は、名前を公募した。
中央幹線も公募し、市の幹線である道路を皆で大事にしたうどうか。

▶中央幹線



**桜・弥生・白鳥学区は
19年度に事業を行う**

答

副市長

この整備に対する事業主

体は市ではなく業者である。
その業者の選定について
は一般公募で行い、2社から企画提案書が提出され、
選定委員会をもって審査し
た。結果、情報の内容、事
業費等も比較し、津島市に
本部がある西尾張シーエー
ティーヴィ株式会社に決定
した。

会社側から、桜、弥生、
白鳥学区については、19年

度に事業を行いたいとの申
し出があり、協議の結果こ
れを認め、これから整備に
入る。事業者は、年度内に
整備した地域は少しでも早
く利用してもらいたいとい
うことである。

精力的に、南北で差のな
いよう整備を図りたいと考
えているが、南部地区は1年遅
れになるので市民の許しをも
らいたい。